

Saarbrücken

Kooperation mit Heusweiler verlängert

[27.03.2015] Die Kooperation der Stadtwerke Saarbrücken (SWS), der Versorgungs- und Verkehrsgesellschaft Saarbrücken (VVS) sowie der Gemeinde Heusweiler wurde um fünf Jahre verlängert.

Die Stadtwerke Saarbrücken (SWS) sowie die Versorgungs- und Verkehrsgesellschaft Saarbrücken (VVS) haben ihren Kooperationsvertrag mit der Gemeinde Heusweiler um 5 Jahre – mit der Option auf 10 Jahre – verlängert. Bei der Vertragsunterzeichnung sagte der Heusweiler Bürgermeister Thomas Redelberger (CDU): „Mit dem heutigen Vertrag setzen wir eine erfolgreiche, bereits seit dem Jahr 2002 bestehende Partnerschaft fort. Ich bin sicher, dass unsere Gemeindewerke damit zum Nutzen unserer Bürger bestens aufgestellt sind für die Herausforderungen der nächsten Jahre.“ Die Gemeindewerke Heusweiler sind ein Gemeinschaftsunternehmen der Gemeinde Heusweiler und der VVS. Laut einer Pressemitteilung der VVS waren sich die Parteien darin einig, dass eine Vertragsfortführung eine nachhaltige und werthaltige Entwicklung der Gemeindewerke Heusweiler fördert. Die Gemeindewerke sollen sich künftig insbesondere in den Bereichen Wasserversorgung, Energieversorgung, erneuerbare Energien sowie kaufmännische und technische Dienstleistungen engagieren. Auch für die SWS sei die Verlängerung ein wichtiger Schritt. „Mit Heusweiler und unseren weiteren Partnern haben wir gezeigt, dass die Kooperation der richtige Weg ist“, erklärten die beiden Geschäftsführer Falk Ihrig und Alfons Wintrich. „Gemeinsam können wir das vorhandene Know-how nutzen und erfolgreich weiterentwickeln.“ Besonders erfreulich habe sich der gemeinsame Stromvertrieb unter der neuen saarländischen Dachmarke kommpower seit Oktober 2014 entwickelt: Zahlreiche Kunden hätten sich für einen Wechsel entschieden.

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, Gemeindewerke Heusweiler, Heusweiler, Stadtwerke Saarbrücken, Versorgungs- und Verkehrsgesellschaft Saarbrücken